
  

  

第２回 学校運営協議会概要 

 

１ 日時 令和６年１１月１９日（火） 9時２５分～１１時２５分  

   

２ 場所 習志野台第二小学校第二会議室 

     

３ 委員 安田 雅行 

磯野 一男 

藤田 隆夫     

杉山 智弘    

畑  俊一     

伊勢村 愛美 

田中 紀代美      

会長   

副会長 

委員 

委員 

委員 

委員 

委員 

習志野台第二小学校スクールガード 

船橋市スポーツ協会副会長 

習志野台８丁目青少年育成会 

船橋市東図書館長 

船橋市習志野台公民館長 

習志野台第二小学校 PTA会長 

習志野台第二小学校長 

  ※事務局：教頭 長江 了 

   

４ 議事  

 （１） 開会 

 （２） 校長挨拶 

 （３） 校内見学・授業参観 

  タブレット端末や電子黒板を活用した授業 

少人数学習、英語学習などの授業 

   

 （４） 協議 

 ① 授業参観や各行事等、教育活動全般についてのご意見 

 〇 児童は落ち着いて学習しており学習用端末や電子黒板などがよく活用されて

いた。 

 〇 パソコンなどの機器の操作を学べることは、社会に出て役立つだろう。 
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児童が自分の考えを友達に説明していた。自分の

考えを他の人に表現していてよかった。 

家庭では、学習用端末に保存されている運動会の

リズムの動画を見て練習をするなど、保護者が児

童の学習用端末の活用をフォローをしている。 

担任から学習用端末の家庭での活用について連

絡がある。 

児童は自由に学習用端末を操作していたが、読む

こと、書くことなどの遅れが出ないか心配である。

書くことを大切にしてほしい。 

ノートを上手に活用している学級もあった。学習用

端末が学びの中心となると学力低下が心配である。 

今後、学習用端末とノート、電子黒板と黒板の効果的な活用を研究していく。 

教卓には、児童のノートやドリルがあり、教師の業務量は多い。 

運動会を参観したが、児童の姿に元気をもらった。気候的に１０月下旬に開催

するほうがいいのではないか。 

読書についての「便り」など掲示物がよかった。図書館のお話会では親子連れ

が多く来館している。 

 

 ② 学校運営に関することについて 

  校長より、学校経営についての中間報告 

   

 ③ その他 

  次年度の課題について 

  部活動の活動状況について（報告） 

  ミニバスケットボール部、サッカー部、器楽部の活動報告 

 ● 

 

● 

ミニバスケットボール部について、持続的に活動するために地域人材や近隣

の高等学校や大学を活用できないか。 

専門的な知識をもった教職員の配置を望みたい。 

   

５ その他  

 （１） 第３回 学校運営協議会 令和７年 ２月１４日（金） 

     ・６年生を送る会鑑賞 

     ・学校評価 

 


